
 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 001/2023 

 

O Vereador, que esta subscreve, nos termos regimentais vigentes, vem propor 

aos nobres colegas para que após análise e votação, seja enviado ao Executivo 

Municipal o seguinte pedido de providência: 

“Sugere ao Prefeito Municipal, que através 

da Secretaria de Obras, seja feita uma faixa 

de segurança para pedestres na Rua 

Henrique Cé, em frente a Fábrica Possebon 

Joias no Município de Putinga.” 

 

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO: 

O pedido de providências visa garantir mais segurança aos pedestres, pois 

neste local há bastante fluxo de veículo e muitas pessoas transitam por ali 

diariamente. 

Portanto, essa faixa de pedestres é de fundamental importância para garantir 

que o pedestre tenha prioridade sobre os veículos, permitindo que as pessoas 

atravessem a rua em um local seguro e apropriado. 

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE PUTINGA, aos três 

dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três. 

 

 
CASSIANO LUIS SPINELLI 

Vereador do MDB 
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